



ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA Enero 2024

Acta del Consejo de Distrito Trassierra del mes de Enero de 2024.-

En Trassierra Córdoba, siendo las 17,00 horas del día 11 de Enero de 2024 en convocatoria única, se da por iniciada la reunión del Consejo de Distrito de Trassierra, en el Salón de Actos del Centro Cívico Presidido por el Presidente del Consejo, con el siguiente orden del día y asistentes:

ORDEN DEL DIA. Aprobación del Acta Sesión anterior

- 1º Informe del Presidente de temas realizados
- 2º Programar actividades para este ejercicio de 2024
- 3º Actualizar relación de Asociaciones pertenecientes a este Consejo de Distrito
- 4º Ruegos y preguntas.

ASISTENTES: Se adjunta firmas de asistencia.

Juan Manuel Luque Olivan, Presidente del Consejo de Distrito, Asociación de Vecinos El Jardinito.

Juan Estevez Delgado, Secretario, AAVV Las Jaras.

José Antonio Caballero, Delegado de Alcaldía.

José González de los Ríos José. A. Vecinos El Jardinito.

Rafael Alba Vega. AA VV El Pinar de Torrehoria

Juan Cruz Ramírez, AA VV Siete Fincas.

Francisco Candon García, Asociación Adaro Ecológica.

Estrella Rodríguez Molina, Encuentros en Trassierra.

María Jesús Reyes Romero y Ana Belén Ruiz Ruiz, Asociación Padres Madres

Rafael Bellido. Representante Asociación Vecinal

Asisten como invitada/os; María José Fernández Serrano (exdelegada de Alcaldía) José Miguel Guerrero Nieto de Entidad de Conservación Las Jaras; José Peña del Club Las Jaras

Se aprueba el Acta de la sesión anterior sin alegaciones a la misma.

Abre la sesión el Presidente del Consejo, saludando a las personas invitadas y agradeciendo la pronta incorporación de los representantes de la Asociación Club Las Jaras representado por José Peña.

1.- INFORME DEL PRESIDENTE. Enumera las actividades que se han desarrollado durante este último semestre que van de Julio de 2023 a Enero de 2024, a pesar de que de las gestiones realizadas poca o ninguna contestación hemos tenido del Ayuntamiento y de sus órganos municipales.

Sobre las reuniones para conocer la situación del proyecto de la RED DE AGUA A LA SIERRA con Medio Ambiente y la empresa EMACSA:



ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA Enero 2024

Medio Ambiente; El proyecto de la red de Córdoba a Cerro Muriano es casi una realidad que necesita fondos económicos para su ejecución. Está el estudio y los trazados de esta red. Se les ha pedido que nos mantengan informados para poder transmitir esta información a los vecinos del Distrito.

EMACSA; Terminado el proyecto Córdobas Cerro Muriano se iniciarían las obras de Los Villares a Trassierra-Las Jaras. De momento no está concretada la trama de paso de la red, pero se les ha pedido al igual que a Medio Ambiente que la red sea dimensionada para que pueda abastecerse a los parcelistas del recorrido entre Los Villares y Trassierra, sean estas legales o no legales. Así mismo se les ha transmitido que nos faciliten toda la información posible en el futuro del proyecto.

SADECO; Se han tenido varias reuniones sobre el tema de contenedores, papeleras y limpieza de las zonas de nuestro Distrito de la sierra. Se han realizado varias propuestas para una sierra más limpia y el próximo 16 de enero se volverá a plantear en la reunión al efecto del Consejo del Movimiento Ciudadano y SADECO en la que estamos representados.

Tambien se han realizado propuestas sobre los animales sueltos fuera de las propiedades que causan inseguridad a los vecinos, así como molestias por las defecaciones.

Otro tema ha sido la solicitud del coche todoterreno Picak para el grupo de pronto auxilio Siete Fincas como vehículo de refuerzo para los incendios forestales.

Subdelegación Gobierno; Se ha mantenido una reunión con la Subdelegación en la que hemos estado representados con José González de los Ríos José de A V El Jardinito. Se ha planteado el riesgo de los incendios forestales, solicitando una mayor vigilancia policial en la sierra como medida de prevención y mayor presencia de los medios que son necesario para la prevención y actuación en los incendios forestales.

Aucorsa; Se les ha vuelto a plantear el problema de las marquesinas y la mejora y fluidez de las líneas. En cuanto al tema de la parada de la Línea de Córdoba a Las Jaras se ha insistido en la parada en la zona de Siete Fincas- Adaro. Está prevista una nueva reunión con Aucorsa en la que se les propondrá una prueba de seis meses con la parada de Siete Fincas- Adaro.

También informa sobre el comienzo de los Talleres del Centro Cívico que comenzarán el próximo 15 de Enero.

Diputación Provincial; Se está preparando un informe por Grupo de Pronto Auxilio Siete Fincas sobre la seguridad en las carreteras. Habrá que seguir insistiendo sobre la incidencia del peligro forestal.

Deberá tratarse el peligro del desplazamiento de los autocares de los colegios.

Para finalizar, el Presidente plantea la necesidad de hacer las acciones necesarias para que este Consejo de Distrito se haga oír por el Gobierno Municipal. Después de muchos años de proponer soluciones a problemas enquistados por las diversas Delegaciones municipales y sin que se den respuestas positivas, la mayoría de asistentes muestran su respaldo y este Consejo determinará las actuaciones que se consideren necesarias y piden que esto sea transmitido al Ayuntamiento para su conocimiento.

A continuación toma la palabra el Secretario del Consejo para explicar su dimisión por asuntos personales que le impiden atender las tareas propias del Consejo. Agradece al Presidente la confianza



ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA Enero 2024

demonstrada durante estos casi ocho años, en los que se han tratado de resolver los problemas del Distrito. Así mismo se hace extensivo el agradecimiento al resto de miembros del Consejo por la comprensión que han tenido hacia la persona del Secretario.

2.- Actividades 2024.- LAS ACTIVIDADES DE TRASSIERRA

Días 1 y 2 de Febrero. Actividades de la fiesta de la Candelaria

Día 17 de Febrero Carnaval en

Día 23 Marzo Fiesta de la Primavera

Día 6 de Abril Perol de convivencia vecinal

Día 4 Mayo Cruz de Mayo

Día 22 de Junio Fiesta del Verano

Día 26 Julio Actividades de la Tercera Edad (Fiesta de los mayores)

Día 31 Octubre Fiesta de Halloween

Día 14 Diciembre Mercado Medieval

Habrá que tener en cuenta La Escuela de Verano.

LAS ACTIVIDADES 2024 SIETE FINCAS

Día 19 Julio Actividades de Dominó

Día 27 Julio Actividades de Parchís

Día 3 Agosto Actividades de Petanca

Días 9 y 10 Agosto Verbena Vecinos

Día 4 Enero 2025 Reyes magos

LAS ACTIVIDADES DE ADARO- ECOLOGICA

Días 1 al 10 Agosto campeonato de fútbol al que se invita a participar al Distrito

Día 26 Octubre Dia del Vecino (Siete Fincas – Adaro)

LAS ACTIVIDADES DEL JARDINITO

Día 11 Mayo Convivencia de Vecinos

Días 6 al 8 Diciembre La Piconá

LS ACTIVIDADES DE LAS JARAS

(Las mandarán en unos días para conocerlas hasta tanto se incorporan administrativamente)

3.- Actualizar relación de Asociaciones pertenecientes a este Consejo de Distrito



ACTA DEL CONSEJO DE DISTRITO TRASSIERRA Enero 2024

Se ha realizado una selección de las Asociaciones del Distrito que vienen participando asiduamente. Se verán con Participación Ciudadana. Aquí se incorporaran en tiempo breve la Asociación Club Las Jaras.

4.- Ruegos y Preguntas. El Presidente da la palabra a los Consejeros e invitados:

Rafael Bellido, pide que se hagan gestiones con la Casilla del Aire para su incorporación.

Estrella Rodríguez, Ana Belén y María Jesús piden se reactive el tema del Desfibrilador.

El Delegado de Alcaldía José A. Caballero, informa que en próxima reunión de Delegados se hablará de este tema con el fin de que en cada Distrito o Barriada se implante un Desfibrilador.

El representante de la Entidad de Conservación Las Jaras José Miguel Guerrero, comenta que ellos tienen una buena experiencia con el Desfibrilador que lleva varios años implantado.

Estrella Rodríguez comenta que hay un vehículo que de forma permanente conduce a alta velocidad por las calles ocasionando un peligro de alto nivel.

Las representantes de Padres/Madres reiteran lo pedido en anteriores reuniones.

“ Proponen que el campo de futbol se ilumine por las noches a fin de facilitar el juego de los niños y de los acompañantes. Solicitan que se pongan bancos para que los acompañantes puedan estar con más comodidad. Así mismo que se retome la petición de las máquinas y la posición de papeleras para la limpieza del entorno.

Retomar el cambio del Parque Infantil, solicitándole nuevamente a la concejalía los trabajos de sacar banco y papelera de la parte de dentro.

Se reiteran las solicitudes de información a la Gerencia de Urbanismo sobre información solicitada en el mes de Julio y de la que no se tiene ninguna respuesta.

Las representantes de Padres/Madres piden se ponga un Baden en la calle Córdoba (Carretera de Trassierra) por el peligro que este tramo supone. Además el acerado de la misma calle está en muy mal estado y deberá solicitarse su arreglo. Que se solicite la poda de los arboles del campo de futbol ahora que es su tiempo

Córdoba a diecisiete de Enero de dos mil veinticuatro.

EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO